El Consejo acuerda, por unanimidad, conste en acta un expresivo voto de gracias por la difícil, meditada e intensa labor desarrollada por el presidente, Dr. Pérez Mateos, a pesar de la desgracia de familia que le aflige, y los presidentes de Málaga, Barcelona y Sevilla piden conste también la satisfacción del Consejo por la obra realizada y por la orientación señalada en pro de un serio robustecimiento de la autoridad de los Colegios.

* * *

Después de las sesiones, el Consejo en pleno se trasladó al Ministerio de la Gobernación para saludar al ministro y al director general de Sanidad, doctor Murillo, y reiterar las peticiones que tienen formuladas. El ministro les recibió muy atentamente, y se manifestó dispuesto a acoger con interés las peticiones de los Colegios, y el doctor Murillo añadió que se complace en manifestar el alto concepto de la inteligencia y celo que tiene formado del actual presidente del Consejo de Colegios, mereciéndole gran confianza y simpatía cuantas peticiones le lleva en beneficio de los intereses colectivos.

Estado de cuentas del mes de marzo de 1928

ENTRADAS

		Por cuotas de entrada de 1 socio 10	-
**		" semestrales de 13 socios 78	_ 88 _
		" venta sellos C. H. P. A. de 2'— ptas 1.898' " " " " " " " 802' " " " " 354'	
	_ '	" alquiler local: Academia de Higiene (febrero) 50' Sdad. Oftalmológica (1er. trimestre) 150'	
	_ ; _ ;	" 15 libros utilidades vendidos al Colegio de Tarragor " carteras de identidad	37 50 2 50 30 —
		Total pesetas	4.267 50
		SALIDAS	
31-3-28	_ P.	or suscripciones	
		Suma v sique 400°	15